

伊高だより 9号

発行日 H27年12月21日 伊勢崎高校広報 tel. 0270-40-5005

◇ 伊高スマホルール五か条について

11月26日(木) 1・2年生を対象に情報モラル講習会が行われ、講師にピットクルーの安藤さんをお招きし、ネット社会で生活する私たちが注意しなければならないことについてのお話を伺いました。本校生徒会が中心となって、スマホについての以下の五か条が提案され承認されました。これをもとに生徒自身が主体性を持って節度あるスマホ使用ができることを期待しています。

- 1. 23 時以降は使用しない
- 2. 勉強中は使用しない
- 3. 自分や他人の写った画像や動画をむやみに投稿しない
- 4. 悪口を投稿しない
- 5. 情報発信の前にもう一度よく考える



講習の様子

◇ アンサンブルコンテスト フルート部門で西関東大会へ。

平成27年度群馬県吹奏楽アンサンブルコンテスト高校の部でフルート・サックス・打楽器部門の県大会で演奏した本校吹奏楽部はサックス部門、フルート四重奏部門で金賞を受賞、フルート部門は3位入賞を果たし西関東大会への出場を決めました。



フルート四重奏のメンバー

左より渋澤のどかさん杉山 明音さん落合 祐衣さん

神倉 玖紀さん

◇ 歳末助け合い募金を実施しました。





12月7日(月)~10日(木)の4日間、 生徒会役員・JRC部・応援部で歳末助け合い募金 を実施しました。

寒い中、上記生徒は大きな声で募金を呼びかけました。**集まった募金は74,437円**でした。 日本赤十字社と上毛新聞社にお願いして寄付を行います。ご協力有り難うございました。

◇ 二学年 大学見学に行きました。

12月11日(金) 二学年全クラスがバスを利用して都内を中心に大学見学に行きました。 県内の大学は夏休みを利用して既に見学しているので、県外の有名大学を希望グループ毎に 見学し、大いに刺激を受けてきました。大学見学のコースは以下のとおりです。(裏面へ) 東京大・青山学院大(①文理・総合)、東京学芸大・文教大(②教育)、中央大・横浜国立大(③文系・総合) 山梨県立大・都留文科大(④文系・公立)、早稲田大・明治大(⑤文系・私立)、埼玉県立大・城西大(⑥理系・医療) 早稲田大・東京理科大(⑦理系・私立)、明治大・法政大(⑧理系・農学工学)





生徒の感想



城西大学にて



山梨県立大学にて

- ・就職のバックアップ体制が充実しています。部活やサークル活動も盛んです。(青山学院大学)
- ・雰囲気も明るく活気がある大学。施設も充実しており、レベルが高い(早稲田大学)
- ・看護やリハビリの実習設備が充実していました。国家試験の合格率や各医療分野での卒業生 の活躍もすばらしく、志望校の一つに入れたいと思います。(埼玉県立大学)

◇ GC 科二年 高大連携事業を実施しました。

12月15日(火)グローバル科2 年生を対象に高大連携事業が実施されました。県立女子大外国語研究所研究員6名を迎え、より実践的な英語学習を受けることができました。





学習の様子

◇ 校内文化部発表会が開催されました。

12月15日(火)~18日(金)まで校内文化部発表会が実施されました。華道部・書道部・美術部・写真部・JRC 部・新聞部の展示に加えて、18日は体育館で、音楽部・吹奏楽部・応援部・ダンス部・放送部・科学部・演劇部のステージ発表があり、生徒は大いに盛り上がりました。



作品展示の様子



華道部によるパフォーマンス



書道部によるパフォーマンス



ステージ発表 (ダンス部)



ステージ発表 (吹奏楽部)



ステージ発表 (音楽部)